

Rescatan policías a bebé encerrado en un auto

Escrito por comunicado

Jueves 23 de Junio de 2016 18:48

Guaymas, Sonora, 23 de junio 2016.- Policías de Proximidad Social comisionados en la zona centro rescataron a un niño de cinco meses de nacido, a quien su tía por descuido había dejado encerrado bajo llave en el interior de un automóvil, el cual se encontraba estacionado en el primer cuadro de la ciudad, en hechos registrados la mañana de hoy, informó José A. Castillo Altamirano.

El encargado de despacho de Seguridad Pública Municipal indicó que lo anterior ocurrió a las 10:15 horas de este jueves, en la calle 22, entre las avenidas “Serdán” y la avenida 15, frente a las oficinas de la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR).

Se trata de Karim Aldair, de 5 meses de nacido, a quien su tía de nombre Génesis lo había dejado en el interior de un vehículo de la marca Dodge “Attitude”, tipo sedán, cuando lo llevaba a terapia a la UBR y como no había lugar para estacionarse, lo hizo en doble fila.

En lo que se bajaba ella de la unidad y posteriormente hacía lo propio con su sobrino, los seguros de las cuatro puertas se activaron y ya no pudo sacarlo.

Fue por ello que la dama solicitó el apoyo de un agente de tránsito que se encontraba comisionado en la calle 22 y Serdán a quien le pidió que consiguiera un cerrajero.

Por lo anterior acudieron al lugar las unidades de policía P-146, P-155 y P-73 bajo las órdenes de la comandante Lilián Arce García, quien al percatarse de la situación comisionó al agente Daniel Benítez para que quebrara el cristal de la puerta del piloto con la autorización de la dueña del vehículo y se rescató sano y salvo al pequeño.

Lo anterior se dio en base a las altas temperaturas imperantes en el puerto, a fin de evitar una tragedia como ya ha sucedido en esta ciudad en otras fechas y recientemente en los Estados Unidos.